

De nombreux moments de ma vie m'ont rendue heureuse. Cependant, un instant particulier a fait chavirer ma vie dans un nuage de bonheur particulièrement intense et qui m'a donné la force d'entreprendre et de créer au quotidien des choses que je n'aurais jamais eu le courage ou la force de faire. Cet instant s'est déroulé si naturellement et si vite que je n'ai eu le temps de me poser les questions que j'aurais peut-être dû me poser en tant que jeune femme que j'étais à l'époque. Jeune car ces quelques années m'ont fait mûrir à une vitesse que je n'aurais jamais pu prévoir si je n'avais pas rencontré tous les obstacles que j'ai pu surmonter grâce à cette force insoupçonnée. Cet instant est celui où j'ai rencontré cette femme qui me semblait si fragile, si vulnérable, et si forte à la fois, cette femme-enfant comme je l'appelais. Ma seule préoccupation était de pouvoir la libérer, la soulager, et peut-être tout simplement, la rendre heureuse. Le fait de pouvoir donner, de faire sourire, de voir le bonheur sur le visage de cette femme me suffisait et me rendait pleinement heureuse. Notre époque, ainsi que notre pays, ne nous permettent pas de nous libérer pleinement, mais cette rencontre nous a donné la force de nous battre contre des mœurs, des coutumes et des tabous qui sont toujours d'actualité. Je suis toujours avec cette femme que j'ai rencontrée il y a maintenant 6 ans et 10 mois, et le seul but de ma vie est de la rendre heureuse. C'est cela qui m'a rendue et me rend heureuse à chaque instant.

Sandrine

28 ans

Chelles